

Allegnädigst privilegirtes
Leipziger Tageblatt.

N^o 8. Sonnabend, den 8. Januar 1831.

Bekanntmachung.

Es ist bei Organisation der hiesigen Communalgarde bereits mehrmals vorgekommen, daß Mitglieder einer schon organisirten Compagnie in eine andere Compagnie überzutreten gewünscht haben. In dieser Beziehung bringt die unterzeichnete Commission folgende Bestimmungen zur öffentlichen Kenntniß:

- 1) der Austritt aus einer der früher schon bestandenen und von Sr. königl. Hoheit, dem Herrn General-Commandanten besonders bestätigten Compagnien ist von heute an eben so wenig, als der Austritt aus einer der neuerlich erst organisirten provisorisch mit Buchstaben bezeichneten Districts-Compagnien gestattet, sofern einem solchen Austritte keine gesetzliche Bestimmung zu Grunde liegt;
- 2) die noch zu bildenden neuen Compagnien werden von der Zeit an als geschlossen betrachtet, wodurch die erfolgte Einzeichnung der erforderlichen Anzahl von Individuen eine zu bildende Compagnie auf den bestimmten und bekannt gemachten Etat gebracht ist, und es ist daher von diesem Zeitpunkte an ein Austritt aus einer solchen Compagnie, und ein Uebertritt zu einer noch nicht vollständigen, von Sr. königl. Hoheit besonders anerkannten Compagnie nicht mehr möglich;
- 3) alle Gesuche um Eintritt noch nicht enrollirter Individuen in eine noch nicht vollständige, von Sr. königl. Hoheit besonders anerkannte Compagnie sind daher vor erfolgter Einzeichnung der Namen anzubringen.

Es werden daher alle Communalgardepflichtigen Einwohner hiermit nochmals aufgefordert, sich an den durch öffentliche Bekanntmachungen zu bestimmenden Tagen auf dem Bureau der Commission Behufs der Einzeichnung pünktlich anzumelden, weil alle diejenigen, die sich entweder später oder gar nicht melden, einer andern als ihrer Districts-Compagnie zugetheilt werden müssen. Leipzig, den 5. Januar 1831.

Die Organisations-Commission der Communalgarde.

Einheimisches.

Während die Stürme der fürchterlichsten Art ganz Europa durchbrauften und die Herzen der Friedlichen mit banger Sorge füllten, während selbst in unserer Stadt Dinge vorfielen, welche

wie seit 1592 nicht gesehen haben, wo die calvinistischen Unruhen zu Scenen herantraten, wie wir sie im verflossenen Jahre sahen, während solcher Vorgänge, sagen wir, sorgte doch ein Kreis von Menschenfreunden, wie schon seit Jahren, liebevoll für die Kinder wieder, denen häusliche